

Der Rannische Platz ist in der südlichen Innenstadt ein wichtiger Knotenpunkt des ÖPNV sowie des motorisierten und nicht motorisierten Individualverkehrs und zudem besteht im Umfeld des Platzes eine Vielzahl an Geschäften, Apotheken, Bäckereien usw. Fahrradfahrer/innen nutzen den Platz als Umsteigemöglichkeit und zum Einkaufen und benötigen deshalb dort Abstellmöglichkeiten für ihre Fahrräder.

Da derzeit nur einige wenige Abstellmöglichkeiten für Fahrräder im Bereich des Pinguinbrunnens vorhanden sind und somit viele Fahrräder an Schildern, Laternen und Geländern angeschlossen werden müssen, rege ich an, dass die Stadtverwaltung prüft, inwiefern weitere Abstellmöglichkeiten für Fahrräder z.B. vor der Kronen Apotheke zwischen Steinweg und Willy-Brandt-Straße aufgestellt werden können.

gez. Torsten Schiedung  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)